



Durante años las actividades se realizaron en la sede vecinal de población El Pingüino

\$276 millones invirtió la Junji en el Centro Educativo Cultural de Infancia

Con una inversión superior a los 276 millones de pesos, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) materializó la remodelación y ampliación del Centro Educativo Cultural de Infancia (Ceci) en Punta Arenas. Este proyecto representa un importante avance en la infraestructura destinada a la educación de la primera infancia en Magallanes, demostrando el compromiso de la institución con el desarrollo integral de niños y niñas.

El nuevo edificio, emplazado en Avenida Salvador Allende N°0291, optimiza los recursos y ofrece a la comunidad educativa un espacio diseñado específicamente para las actividades pedagógicas de los menores. La remodelación, que incluyó la creación de nuevas salas de actividades, oficinas, hodegas y áreas exte-

riores, permitirá un acceso más adecuado al Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento (Cijum). Todo esto busca brindar una experiencia educativa más completa y dinámica.

El proyecto fue presentado a la comunidad educativa en una reunión informativa encabezada por la directora regional (s) de Junji, Silvia Toledo Díaz, y el ingeniero constructor Fernando León Taboada. En el encuentro, al que asistieron alrededor de treinta personas, se destacó la magnitud de la inversión de \$276.647.975, la cual ha permitido dotar al Centro Educativo de instalaciones modernas y apropiadas para el desarrollo lúdico y formativo de los niños.

El Programa Alternativo Ceci es una propuesta que vincula la cultura y la expresión artística a la educación inicial. Está dirigi-



Foto: Cecilia

Padres y apoderados del Programa Ceci y parte del equipo de la Junji en las nuevas dependencias.

do a menores desde los 2 hasta los 5 años de edad.

Esta remodelación no sólo mejora las condiciones físicas del centro, sino también responde a una necesidad urgente de contar con espacios que promuevan una educación infantil más inclusiva y estimulante. Durante años, las acti-

vidades del Ceci se llevaron a cabo en la sede de la junta de vecinos El Pingüino, donde las limitaciones especiales y de infraestructura eran evidentes. Ahora, con un edificio propio, las familias, como lo destacó la apoderada Macarena Pérez, pueden ver cómo este proyecto representa un avance signi-

ficativo en la calidad de la educación parvularia.

La inauguración oficial está prevista para noviembre de 2024, coincidiendo con la Semana de la Educación Parvularia, un evento que promete reflejar el impacto de esta inversión en la comunidad educativa de Punta Arenas y la región. **LPA**